
 

Protokoll 

der 3.außerordentlichen Sitzung der Universitätsvertretung der HochschülerInnenschaft an 

der Universität Salzburg im Studienjahr 2016/2017 

 

Datum:  23. Feburar 2017 

Ort:   Frei:Raum, Kaigasse 17, 5020 Salzburg 

Beginn:  09:01 Uhr 

 

Fraktion MandatarInnen Ersatz 

GRAS Wiebke Fischbach  

GRAS Thomas Rewitzer Eva Distlberger 

GRAS Felix Klein  

GRAS Kay Dankl Markus Maier 

GRAS Hedwig Obenhuber  

   

AG Akim Strohmeyer  

AG Paul Oblasser  

AG Damian Taferner Julius Falkenbach 

AG Anna Reschenhofer  

AG Tamara Geiblinger Martin Wipplinger 

   

VSStÖ Ivana Ristic  

VSStÖ Viola Heberger  

VSStÖ Tobias Neugebauer  

VSStÖ Jessica Walberer  

   

Junos Marlene Krickl  
 

 

TOP 1) Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit der Mitglieder, 

sowie der Beschlussfähigkeit 

Die VS begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einberufung fest. 

 



TOP 2) Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Die VS stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 3) Bestellung einer Protokollführerin oder eines Protokollführers 

Das Protokoll wird von Halser Andrea geführt.  

 

TOP 4) Bestellung einer Protokollführerin oder eines Protokollführers für das Gender Watch 

Protokoll 

Das Gender Watch Protokoll wird von Ristic Ivana und Klein Felix geführt. 

 

TOP 5) Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 6) Gremienbeschickung 

Die VS gibt das Wort an Ristic Ivana. 

Ristic Ivana: Ich würde den TOP nicht öffentlich machen da sehr persönliche Dinge besprochen 

werden. Die Namen werden in das Protokoll aufgenommen aber nicht die Begründung, da die 

Personen das nicht möchten. 

Oblasser Paul: Beantrag einer Sitzungsunterbrechung um dies durchzulesen. 

Ristic Ivana: Die Mail wurde gestern ausgesendet. 

Oblasser Paul: Bitte das nächste Mal um frühere Aussendung.  

Sitzungsunterbrechung für 10 Minuten  

Die Sitzung wird um 09:16 wieder aufgenommen. 

Ristic Ivana: Möchte den Antrag (§6 Abs 1 der Satzung) zu TOP 6 unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

abstimmen. Grund: wegen persönlichen Daten und da die Personen dies nicht möchten. 

Antrag wird mit 5 Enthaltungen und 7 Pro Stimmen angenommen. 

 

 

 



TOP 7) Missachtung der Oppositionsrechte durch das Vorsitzteam 

Oblasser Paul: die Satzung sieht Rechte für die Mandatare vor. Zu meiner Zeit als VS, als ich Anfragen 

bekommen habe, wurden diese immer von mir beantwortet.  Ich möchte wissen warum meine 

Anfragen an das VS Team nicht beantwortet werden.  

Ristic Ivana verlässt die Sitzung um 10:08  

Oblasser Paul: Würdet ihr sagen, dass das Fragerecht überflüssig ist? 

Fischbach Wiebke: Nein es ist nicht überflüssig. Ich bin bemüht alle Fragen zu beantworten und 

wüsste nicht welche ich nicht beantwortet habe.  

Klein Felix: Es tut mir leid wenn ich nicht alle Anfragen bekommen habe. 

Oblasser Paul: Hast du die Mail mit der Anfrage „Anfragen an den 2. stellvertretenden ÖH 

Vorsitzenden Felix Klein“ nicht bekommen? 

Klein Felix: Ich werde nochmals nachsehen. 

Oblasser Paul: Wenn du alle Mails erhalten hast, warum gerade diese nicht? Ich bitte dich nach zu 

schauen und diese zu beantworten. 

Es gibt noch einen zweiten Sachverhalt der nicht beantwortet wurde. Ivana hat zwar auf die 

ursprüngliche Anfrage geantwortet aber nicht zufriedenstellend. Ich habe dann nochmals eine 

Anfrage gestellt und auch nach zwei Wochen kam keine Antwort.  Ich habe Ivana extra nochmals 

darauf hingewiesen – ansonsten muss ich es leider öffentlich machen.  Wiebke beantwortet immer 

alle Anfragen. Von Felix und Ivana bekomme ich nichts.  Bitte beantwortet meine Mails. 

Fischbach Wiebke: Einen Vorschlag von meiner Seite, dass wir in Zukunft einfach eine kurze Info 

rausschicken wenn wir nicht gleich dazu kommen Mails zu beantworten.  Wir werden das in Zukunft 

so machen. 

 

TOP 8) Allfälliges 

Wagner Maximilian: Es ist mehrfach passiert, dass wir Anfragen ausgeschickt haben aber keine 

Antwort kam.  Müssen wir es wieder über das Ministerium machen?  Es wurde eine STV vergessen in 

die Empfängermail zu setzen. An  die STV Germanistik ist kein Umlaufbeschluss für Nominierungen 

ausgegangen. Wie wird hier mit der STV umgegangen? Sind wir unwichtig? Wir mussten über zwei 

Wochen warten. Die Antwort an uns dauert länger als wir die Zeit haben es zurück zu schicken.  

Fischbach Wiebke: Hast du den Eindruck das es mit allen STVen so ist oder ist das nur ein bestimmter 

Umgang mit Personen? 

Wagner Maximilian: Das kann ich nicht beurteilen. Aber wenn ich eine Anfrage an den VS sende 

kommt gar nichts retour.  

Fischbach Wiebke: Ivana hat vorhin angesprochen das ein Fehler unterlaufen ist. 



Obenhuber Hedwig: Ich habe die Liste vor mir, es sieht aus als ob die STV Anglistik wen nominiert 

hat? 

Wagner Maximilian: Absoluter absurd. Im Jänner wurden Nominierungen zurückgeworfen. Wir 

konnten nur den alten Beschluss weiterleiten.  Wir hatten nicht mal die Möglichkeit zur Abstimmung. 

Es wurde in der alten Nominierung die Formalkriterien nicht erfüllt. Da stimmt in der Logik was nicht.  

Fischbach Wiebke:  Ich kann nur wiederholen was Ivana auch schon in der Mail geschrieben hat: Ihr 

ist ein Fehler bei den Nominierungen passiert, bei ihrer Erinnerungsmail an die Lehramts STVen 

wurde vergessen die STV Anglistik in CC zu setzen. Da die Nominierung der STV jedoch noch aufrecht 

gewesen wäre beziehungsweise sie jetzt neu nominiert hat das nicht an der Abstimmung gehindert. 

Wagner Maximilian: Es war ganz klar von uns eine Mail mit der Frist acht Tage, für die Nominierung 

der CuKo Lehramt. Wir haben aber nichts bekommen.  

Oblasser Paul: Wiebke du warst bei der Sitzung im Dezember nicht dabei. Hier haben wir gesagt, 

dass wir in Zukunft alle Formalen Sachen sehr ernst nehmen werden.  

 

Die Sitzung wird um 10:28 geschlossen. 

 

 


